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TAGESORDNUNG FÜR DEN 27.03.2018 

TOP 1: Formalia  

 Begrüßung  

 Feststellung der Beschlussfähigkeit   

  

TOP 2:  Gremien  

 Fakultätsrat  

 Fachschaftenkonferenz 

 Prüfungsausschuss 

 ISMA  

 Promotionsausschüsse  

 Habilitationskommission  

 

TOP 3: Förderverein 

 

 

TOP 4: Party 

 

 

TOP 5: Teambuilding 

   

 

TOP 6: Master-Welcome 

  

 

TOP 7: Budgetanträge 

 BuFaK 

 Party 

 PandA 

 FS-Fahrt 

 

 

TOP 8: Sonstiges 

 Absolventenfeier 

 Finanzer-Posten & Sport- und Freizeitteam 

 Banner 

 nächste Sitzung am 18.04.2018 
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr durch Miles Thust eröffnet. Im Verlaufe der Sitzung 

konnten 23 Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Die Vorstellungsrunde entfällt, da keine Gäste anwesend sind. 

TOP 2: GREMIEN 

 Fakultätsrat  
o  Der Fakultätsrat hat nicht getagt. 

 

 Fachschaftenkonferenz  

o  Die Fachschaftenkonferenz hat getagt. Der Haushaltsplan des Asta ist nun öffentlich 

einzusehen. 

Am 08.06.2018 wird das Universitätsfest stattfinden. 

Außerdem gibt es noch eine Rückmeldung zur Orientierungswoche: Die Räume 

werden in Zukunft zentral über die Fachschaften gebucht, um Überschneidungen zu 

vermeiden. 

 

 Prüfungsausschüsse: 

o Die Prüfungsausschüsse haben nicht getagt. 

 

 ISMA: 

o Der ISMA-Ausschuss hat nicht getagt. 

 

 Promotionsausschuss:  

o Der Promotionsausschuss hat nicht getagt. 

 

 Habilitationskommission: 

o Die Habilitationskommission hat nicht getagt. 

 

TOP 3: FÖRDERVEREIN 

Julia Krux berichtet, dass der Budgetantrag für die Panda angenommen wurde. Es wird ein 

Gutschein über 50,-€ ausgegeben. 
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TOP 4: PARTY 

Die Eckdaten für die “Black & White – Party “ im Diebels am 26.04.2018 stehen fest. Die 

Party beginnt um 22:30 Uhr. Vorverkaufskarten kosten 3,-€, Karten an der Abendkasse 5,-€, 

außerdem beträgt der Mindestverzehr 8,-€. 

Jasper John fragt nach, ob die Insolvenz von Diebels Probleme bereiten könnte. Dies kann 

Lisa Plewa jedoch verneinen, da bisher keine Vorauszahlungen geflossen sind und vertraglich 

alle Punkte festgehalten seien. 

Als kleinen Bonus für die Studenten plant die Fachschaft 20 Liter Freibier bereitzustellen. Im 

Gegensatz zur letzten Party übernimmt die Brauerei selber keinen Anteil, weshalb die 

Fachschaft für die Kosten aufkommen muss. Infolge dessen entwickelt sich eine Diskussion 

über die Sinnhaftigkeit dieser Aktion, da einige Fachschafter lieber ganz auf die Aktion 

verzichten würden und andere wiederrum die Meinung vertreten, dass sich nur größere 

Mengen an Freibier lohnen würden und man an anderer Stelle Gelder einsparen solle. 

Die Diskussion wird durch ein Meinungsbild abgeschlossen, welches zum Ergebnis kommt, 

dass die ursprünglich geplante Aktion mit 20 Litern Freibier in der Fachschaft auf den größten 

Zuspruch stößt. 

Außerdem wird angemerkt, dass es bei der Feier mehr Kassen geben und dementsprechend 

mehr Personal benötigt wird. Jeder Fachschafter soll sich also auf eine Schicht einstellen. 

 

TOP 5: TEAMBUILDING 

Alla Devichinskaya stellt drei Angebote für Hochseilgärten vor. Die Idee wird positiv 

aufgenommen. Der Hochseilgarten in Duisburg stellt sich durch eine Abstimmung als der 

Beliebteste heraus. 

Fabian Helms merkt an, dass der komplette Beitrag auch durch die mitfahrenden 

Fachschaftler bezahlt werden könnte, anstatt – wie bisher geplant – einen Teil durch die 

Fachschaft zu finanzieren. Lisa Plewa entgegnet, dass möglicherweise weniger Leute 

mitfahren würden als ursprünglich angenommen war und dies den Anteil der Fachschaft 

senken würde. 

Julia Krux übernimmt die Aufgabe eine Doodle-Umfrage zu starten, um ein geeignetes Datum 

für den Ausflug zu finden. 

 

TOP 6: MASTER-WELCOME 

Das Master-Welcome findet am 11.04.2018 ab ca. 12 Uhr im Mercator-Keller statt. Dafür 

wird die Unterstützung einiger Fachschafter benötigt. 
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TOP 7: BUDGETANTRÄGE 

 BuFaK: 

Es wird ein Budget über 385,20€ beantragt, damit drei Fachschafter ( Mathis Homann, Marcel 

Horn und Jasper John) die diesjährige Bundesfachschaftenkonferenz besuchen können. 

Bernadin Seitz fragt nach, ob es sinnvoll ist, dass immer 2-3 Fachschafter die Bufak besuchen 

oder ob man diese Anzahl reduzieren könnte, um Gelder einzusparen. Es sammeln sich einige 

Gegenargumente, bspw. dass die Vielzahl der Workshops von einer einzigen Person nicht 

annähernd besucht werden kann und das Networking mit anderen Fachschaften nicht 

ausreichend genutzt werden könnte. Abschließend berichtet Miles Thust, dass die BuFaK in 

den letzten Jahren immer wieder ihren großen Nutzen unter Beweis gestellt hat und man 

daher an der Anzahl der teilnehmenden Fachschafter festhalten sollte. 

Der Budgetantrag wird angenommen. 

 

Dagegen Enthaltungen Dafür 

0 2 12 

 

 Party: 

Es wird ein Budgetantrag über 673,-€ für Giveaways, Stempel, eine Fotobox, 20 Liter Freibier  

und neue Geldkassetten für die „Black & White – Party“ im Diebels gestellt. 

Der Budgetantrag wird angenommen. 

 

Dagegen Enthaltungen Dafür 

0 0 14 

 

 

 PandA: 

Es wird ein Budgetantrag über 780,-€ für die kommende PandA gestell, u.a. für Spirituosen, 

Snacks, Besteck, Teller, Gläser und eine Polaroidkamera.  

Lara Teriete kritisiert, dass nicht genau zu erkennen sei, wie das beantragte Budget zu Stande 

gekommen ist. 

Der Budgetantrag wird angenommen. 

 

Dagegen Enthaltungen Dafür 

2 2 10 

 

 

 FS-Fahrt: 

Lara Teriete stellt verschiedene Budgetanträge für eine mögliche Fachschaftsfahrt vor. Da 

diese – aufgrund der Notwendigkeit eines Busses – sehr kostspielig sind, entsteht eine 
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Diskussion, ob die Fachschaftsfahrt im Sommer überhaupt stattfinden soll. Da das folgende 

Meinungsbild gegen eine Fahrt spricht, entfällt der Budgetantrag. 

 

TOP 8: SONSTIGES 

 

 Absolventenfeier: 

 

Julia Krux fordert alle Fachschafter, die bei der diesjährigen Absolventenfeier nicht helfen 

können, auf, sich frühzeitig abzumelden. 

 

 Finanzer-Posten & Sport- und Freizeitteam 

 

Lara Teriete sagt, dass sie ihren Finanzer-Posten abgeben wird. Da auch Katharina Merks 

nicht mehr zur Verfügung steht, sind nun zwei Plätze vakant. 

 

John Ewert erwähnt, dass sich ebenfalls in der Zukunft ein neues Sport- und Freizeitteam 

finden muss. 

 

 Banner 

 

Alla Devichinskaya stellt vier verschiedene Banner vor, die als Werbeflächen bei FS-Ständen 

genutzt werden können. Die breite Mehrheit stimmt per Meinungsbild für eine Kombination 

der Banner 1 & 2 ab.  
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich die 

Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

 

Anwesende Fachschaftsräte (14): 

 

Dohmen Viola 

Katharina Evert 

John Ewert 

Fligge Benjamin 

Heckmann Jens 

Helms Fabian 

Hülzevoort Eva 

Lange Philipp 

Mahncke Sven 

Schanz Hendrik 

Seitz Bernardin 

Stecking Julia 

Teriete Lara 

Thust Miles 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anwesende Fachschafter (8): 

 

Devichinskaya Alla 

Heckershoff Moritz 

Homann Mathis 

Krux Julia 

Lotti Enrico 

Ortabas Ceyda 

Schulte Simon 

Uniyhoreze Gavarni 

 

 

 

Anwesende Gäste (1): 

 

Plewa Lisa 
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Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die nächste 

Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftsitzung findet am 02.05.2018 um 18:00 Uhr statt. 

 

Protokollant : Moritz Heckershoff 

Duisburg, den 09.04.2018 

 

 


